



Perpignan, le 24 mai 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LAVILLE DE PERPIGNAN OFFRE 600 SELFANS A SES SUPPORTERS

En vue de la demi-finale qui opposera l'USAP face à Oyonnax, ce dimanche 30 mai, le club de l'USAP, toujours contraint par les mesures sanitaires, maintient son opération "Mission Espectad'or".

La Ville de Perpignan, premier partenaire, soutient son club et ses supporters en offrant aux 600 premiers usapistes, leur selfan.

Pour ce faire, c'est facile, il suffit de se connecter sur le site usap.selfans.fr et de se laisser guider.

Sempre Endavant !

Contact presse :

Samantha FOURIE, chargée de communication
04 68 66 33 30 • 06 77 82 52 12
fourie.samantha@mairie-perpignan.com

